

## Neuer stellvertretender Geschäftsführer bei der Unfallkasse Baden-Württemberg



Klaus-Peter Flieger im Gespräch mit Herrn Siegfried Tretter

Die Vertreterversammlung der Unfallkasse Baden-Württemberg hat in ihrer Sitzung am 9.4.2013, auf Vorschlag des Vorstandes, Herrn Siegfried Tretter mit sofortiger Wirkung zum stellvertretenden Geschäftsführer gewählt.

Sein beruflicher Werdegang führte ihn nach seinem Studium mit Abschluss Diplom-Verwaltungswirt (Fachrichtung allgemeine Verwaltung) zu der Kommunalverwaltung Ludwigsburg. Daran schloss sich eine 9-jährige Tätigkeit bei der katholischen Gesamtkirchenverwaltung in Stuttgart an. Am 1.1.1993 wechselte er zum Vorgänger der UKBW, dem damaligen Württembergischen Gemeindeunfallversicherungsverband und war seither Leiter der Abteilung „Finanzen, Beitrag, Information und Kommunikation“.

Sein ganz persönlicher Prioritäten-Kompass als stellvertretender Geschäftsführer orientiert sich an den im UKBW-Leitbild fixierten Handlungsfeldern:

- **Finanzen:** das bedeutet Beitragsstabilität und Kontinuität für die UKBW-Mitgliedsunternehmen
- **Mitarbeiter:** unverzichtbarer und wichtigster Bestandteil der UKBW, Personalentwicklung, Führungskräfte entsprechend befähigen und motivieren, damit der Funke überspringt
- **Interne Prozesse:** Prozessoptimierung fortführen und gestalten
- **Externe Partner:** bestmögliche Prävention und Rehabilitation für die Versicherten und Mitgliedsunternehmen der UKBW

Als persönliche Eckdaten seien hier genannt:

Siegfried Tretter, Geburtsjahrgang 1957, seit 35 Jahren glücklich verheiratet und Vater von drei erwachsenen, erfolgreichen Kindern.

Schon in frühester Kindheit, im Alter von 6 Jahren, wurde das Ehrenamt (Ministrant) für ihn zum wichtigen Bestandteil seines Wirkens. Danach nahm er unterschiedlichste Ehrenämter bis auf den heutigen Tag wahr. Er war Kirchengemeinderat sowie Jugendleiter. Sein Herzblut hängt an dem Förderverein „Kleeblatt“, dem er seit 22 Jahren als Schatzmeister angehört. Dieser Ver-

ein in Freiberg a. N. ist den Kleeblatt-Häusern (dezentrale kleinere Pflegeeinrichtungen) zugeordnet. Es gibt im Landkreis Ludwigsburg 26 Kleeblatt-Häuser, mit dem Ziel, älteren und zum Teil auch pflegebedürftigen Menschen ein Leben nahe am gewohnten Alltag zu ermöglichen. Neben vielen anderen Angeboten tragen die hierin ehrenamtlich Tätigen sehr viel zur Bewältigung des Alltags bei.

Nähere Informationen finden Sie unter:  
<http://www.kleeblatt-ggmbh.de>

Bei all dem beruflichen und sozialen Engagement muss auch Entspannung sein. Und so kann man Herrn Siegfried Tretter bei folgenden Freizeitaktivitäten erleben:

- Motorradfahren
- Reisen mit seiner Frau (am liebsten auf der MS Aida bei einer Kreuzfahrt).

Wir wünschen Herrn Siegfried Tretter einen guten Start für seine neue berufliche Herausforderung, viel Erfolg, Fortune bei all seinen Entscheidungen und vor allem stets beste Gesundheit.

 Ansprechpartner

Klaus-Peter Flieger  
Tel.: 0711 9321-123